

COMUNICADO DE PRENSA

CMCA concluye 282 Reunión en Nicaragua

El Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), integrado por los Presidentes de los Bancos Centrales de Centroamérica y el Gobernador del Banco Central de República Dominicana, organismo responsable de la integración monetaria y financiera regional, realizó los días 1 y 2 de marzo de 2018 en Managua, Nicaragua su 282 reunión.

Durante esta, los señores miembros del Consejo analizaron diversos temas relevantes; entre ellos, el contexto macroeconómico regional y global y sus perspectivas para el año 2018. El crecimiento de la región se mantiene superior al promedio de América Latina. A noviembre 2017, el crecimiento económico de la región registró una tasa promedio de 3.7%. La inflación se aceleró en 2017 hasta 4.2%, no obstante terminó dentro de los rangos meta previstos por los bancos centrales para el año. Se fortaleció la posición externa pues se alcanzó un superávit de 0.1% del PIB regional. Sin embargo se mantienen retos importantes en el área fiscal para algunos países. En términos generales, la economía centroamericana se espera que se mantenga en un periodo de estabilidad y crecimiento moderado, durante el presente año.

Entre otros temas, el Consejo analizó la necesidad de avanzar en los diferentes componentes de la agenda para el crecimiento, donde destacan el impulso de la inversión pública, la reducción de las barreras a la libre circulación de bienes y personas y el fortalecimiento de los sistemas financieros y el sistema de pagos regional.

Adicionalmente, el CMCA analizó los riesgos del uso de los activos virtuales y la armonización de las estadísticas macroeconómicas regionales.

Finalmente, en la agenda de la Reunión 282 también se incluyó una presentación del Doctor Alejandro Werner, Director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), quien compartió su visión sobre las perspectivas económicas mundiales de corto plazo.

La próxima reunión del CMCA tendrá lugar en Honduras en el mes de julio de 2018.

Managua, 2 de marzo de 2018